

PRESSEINFORMATION Nr. 04/2020

cargo-partner bezieht neue Lager- und Büroniederlassung am Flughafen Budapest

Der internationale Transport- und Info-Logistik-Anbieter bezog am 30. März seinen neu errichteten Büro- und Lagerstandort am Budapester Flughafen. Als einer der ersten Mieter der unlängst fertiggestellten „BUD Cargo City“ erweitert das Unternehmen auf diese Weise erheblich das Serviceportfolio und die Lagerkapazitäten seiner ungarischen Tochter.

cargo-partner in Ungarn wurde 1994 als eine der ersten Auslandsniederlassungen der weltweit tätigen Unternehmensgruppe eröffnet und hat sich seitdem zu einer wichtigen Stütze im Standortnetzwerk entwickelt. Derzeit hat cargo-partner knapp über 140 Mitarbeiter an drei Standorten im Land. Mit dem abgeschlossenen Umzug seiner Flughafenniederlassung in das neu errichtete Logistikzentrum BUD Cargo City wird das Unternehmen seine Position vor Ort zusätzlich stärken. In dem neuen, modern ausgestatteten Logistikzentrum findet der Logistikanbieter ideale Bedingungen für seine Dienstleistungen vor und gehört zu den Erstbeziehern des Speditionszentrums. Zusätzlich verfügt cargo-partner über ein Headoffice in Budapest sowie einen weiteren Lagerstandort in Gyál.

Der gesicherte Lagerstandort bietet Palettenstellplätze auf mehr als 1.200 m² Lagerfläche, wodurch die verfügbare Lager- bzw. Bearbeitungsfläche am Flughafen Budapest schlagartig erweitert wird. Eine Zwischenebene ermöglicht auf zusätzlichen 250 m² die Abwicklung hochwertiger Zusatzservices. Weitere 400 m² Bürofläche stellen zudem die zuverlässige Abwicklung aller Dienstleistungen durch das Personal sicher. Durch den neuen Lagerstandort werden über 40 weitere Arbeitsplätze geschaffen.

Die Lage direkt am Flughafen, circa 30 Minuten vom Stadtzentrum der ungarischen Hauptstadt entfernt, überzeugt auch durch die nahe Anbindung an das Autobahnnetz. Mit fünf LKW-Docks mit überdurchschnittlich hohen Rolltoren für Frachtgüter in Übergröße sowie einem Cross-Docking Bereich bietet das iLogistics Center beste Voraussetzungen für tägliche Abholungen und Lieferfahrten in der Region. Die Option auf temperaturgeführte Lagerung sowie die Überlegung, in einem späteren Schritt einen zertifizierten Screening-Bereich für Luftfracht einzurichten, sollen Kunden einen erheblichen Mehrwert bieten und eine rasche Abwicklung der Aufträge sicherstellen.

cargo-partner war von Beginn an interessiert an dem Lagerprojekt und ergriff mit dem Umzug die Chance, seinen Kunden auf größerer Fläche als bisher ein zusätzlich verbessertes, schnelleres und damit wettbewerbsfähigeres Service zu bieten. Neben fixen

Verbindungen von und zu den bedeutendsten Luftfrachthubs, bietet cargo-partner auch „On-Board Courier“-Dienste, Charterlösungen, temperaturgeführte Transporte sowie umfangreiche Kompetenz bei der Abwicklung von Sonder- und Gefahrguttransporten an.

Attila Becze, cargo-partner Regionaldirektor für Ungarn und Rumänien, betont: „Die Erweiterung unserer Kapazitäten spiegelt unser Engagement und die stetig steigende Auftragslage auf dem zentral- und südeuropäischen Markt wider. Bereits in den letzten Jahren konnte BUD mit seinem ambitionierten Entwicklungsprogramm als Luftfrachtdrehkreuz auf sich aufmerksam machen. Mit unserem vielseitigen Angebot möchten wir uns auf dem stetig wachsenden Luftfrachtmarkt vor Ort positionieren.“

cargo-partner ist bereits seit seinem Markteintritt vor 26 Jahren am Flughafen Budapest tätig und gilt heute als eines der führenden Logistikunternehmen in Ungarn mit umfangreichem Serviceportfolio und einem besonderem Schwerpunkt auf die Bereiche Automotive, Pharmaceuticals & Healthcare, Flugzeugkomponenten, Elektronik sowie Halbleitertechnologie. Mit einer gesamten Lagerfläche von aktuell 33.000 Quadratmetern, konnte die ungarische Tochter 2019 mit 26.000 TEU und 60.000 Straßentransporten ein erfolgreiches Geschäftsjahr abschließen.

Wien, 1. April 2020

Über cargo-partner

cargo-partner ist ein privat geführter Info-Logistik-Komplettanbieter mit einem breiten Portfolio an Luft, See-, Landtransport- und Logistik-Services. Mit über einem Dritteljahrhundert an Expertise in Informationstechnologie und Supply Chain Optimierung entwickelt das Unternehmen maßgeschneiderte Services für eine Vielzahl an Branchen, um Wettbewerbsvorteile für seine Kunden auf der ganzen Welt zu schaffen. cargo-partner wurde 1983 gegründet und erwirtschaftete im Jahr 2019 mit 3.150 Mitarbeitern einen Umsatz von 825 Mio. Euro (geschätzt).

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Christina Kalløkken / Director of Corporate Communications & Marketing
cargo-partner GmbH

Airportstrasse, P.O. Box 1

2401 Fischamend, Austria

Tel.: +43 5 9888-11322, Fax: +43 5 9888-11225

E-Mail: christina.kallocken@cargo-partner.com, www.cargo-partner.com